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 Protokoll der Generalversammlung vom 24. Januar 2012 

 

 
Ort: Sporthalle Raeren  
 
 
1. Eröffnung der Generalversammlung durch den Präsidenten 
 
 

Der Präsident Herr Jürgen Strang eröffnete die Versammlung gegen 20h10 und entschuldigte 
den Taekwondo Club KORYO, der nicht anwesend sein konnte. 
 
Anwesende Mitglieder: BSV Eynatten, Damengymnastik Raeren, Die Filous Raeren,  
FC Knabbe, FC Gut Schluck, FC R.W. Eynatten,  Fitness Gruppe, Fl. Cl. St. Hubertus Hauset, 
Borussia Raeren, HC Eynatten-Raeren, K.S.K. 74 Raeren, Karnevalspolizei Raeren, Kgl. Frei-
schützen Petergensfeld, Kgl. St. Johannesschützen Raeren, Kgl. St. Hubertusschützen Raeren, 
Kgl. St. Hubertusschützen - Lichtenbusch, Kgl. St. Petrusschützen Hauset, Kgl. St. Johannes-
schützen Eynatten, Kgl. St. Rochusschützen Hauset, KSC Brett Rein Hauset, Landfrauen Ey-
natten, Marschclub Micky Mäuse, Gruppe Purzelbaum, RFC Raeren, St. Gregoriusschützen 
Merols, St. Sebastianusschützen- Raeren, TTC Raeren, TV Raeren 1972, TV Raeren Abt. Rin-
ger, T.S.G. Blau-Weiß Raeren 1988, TC R.W. Raeren, VBV Raeren sowie die Gruppe Wacky 
Feet.  
 
Nicht anwesende Mitglieder:, TG Kondition, K.S.K. 47 Eynatten – Eupen sowie der Taekwon-
do Club KORYO (entschuldigt) 
 
Anwesende Vorstandsmitglieder : Frau Sylvia Kerres, Herr Jürgen Strang, Herr Peter Rader-
mecker, Herr Marc Kistemann, Herr Rolf Carl, Herr Christoph Heeren, Herr Siegfried Bigalke, 
Herr Mario Piel, Herr Erwin Güsting, Herr Patrick Lux sowie Herr Gary Ritzen.  
 
Die Generalversammlung war mit 33 anwesenden Mitgliedern von insgesamt 36 stimmbe-
rechtigten Vereinen beschlussfähig.  
 

 
2. Protokoll der Generalversammlung vom 22. Februar 2011 

 
 
Das Protokoll der Generalversammlung wurde verabschiedet, es gab keine  
Bemerkungen seitens der Anwesenden. 
 
(Kopien des Protokolls wurden bereits im Vorjahr an die Vereine verschickt.) 
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3. Tätigkeitsbericht 2011 
 
 

 Planung und Durchführung des 4. Raerun 2011 
 Allgemeine Hallenverwaltung 
 Ausarbeiten der neuen Stundenpläne für die Hallenbenutzung 2011-2012 
 Vorbereitung der Generalversammlung  
 Osterlager 2011 in Zusammenarbeit mit der Gemeindeverwaltung Raeren  

Organisieren (zum letzten Mal) 
 Hallenbelegung koordinieren und abrechnen 
 Änderung der Hallenbelegungspläne 
 Kontakte zu auswärtigen Verbänden und Räten 
 Gezielter Kauf von Sportmaterial in Absprache mit der Gemeinde 
 Zuschüsse, Förderung des Sports in der Gemeinde Raeren: 

 

 Diverse Pokalzuschüsse in Höhe von 1.145,- €  

 Diverse Pokalzuschüsse für div. Schützenvereine in Höhe von 1.094,73,- € 

 Diverse Zuschüsse für Vereine in Höhe von 3.381,43 € 
 

 

4. Kassenbericht 2011 
 
 

Der detaillierte Kassenbericht wurde von Frau Kerres vorgelesen.  
Die Einnahmen 2011 betrugen: 34.090,71 €  
Die Ausgaben 2011 betrugen:   35.194,72 € 
 
 
Somit ergibt sich ein Buchungsverlust von 1.104,01 €        
 
 
Die Kassenstände zum 31.12.2011 : 
   
KBC-Girokonto                       813,32 € 
KBC-Girokonto Raerun:                   66,92 € 
KBC-Sparkonto:                         28.920,63 € 
Barkasse:                              49,14 € 
Barkasse Raerun:             0,00 € 

 
 
5. Bericht der Kassenprüfer 
 

Herr Rainer Cool und Herr Bernd Kistemann haben die Kassenprüfung stichprobenweise vor-
genommen. Sie fanden keine Beanstandungen. Somit wurde der  
Kassierer entlastet. Dies wurde von beiden Kassenprüfern bestätigt. 

 
 
 
 
 



6. Haushaltsplan 2012 
 

Der Haushaltsplan 2012 wurde von Herrn Jürgen Strang vorgetragen und setzt sich wie folgt 
zusammen: 

 

EINNAHMEN:   
   

Zinsen                  300    € 

Mitgliedsbeiträge               1.300    € 

Zuschüsse DG                2.250    € 

Funktionszuschuss Gemeinde               2.000    € 

Hallengebühren             12.000    € 

Abrechnung Gemeinde Pokale 2011 (Vorjahr)               1.450    € 

Raerun (Einnahmen + Zuschuss DG)               4.000    € 

TOTAL:             23.300    € 

       

AUSGABEN:   

   
Sporttrophäen / Pokale 2012 (laufendes Jahr)               1.450    € 

Allgemeine Funktionskosten               5.000    € 

Organisation Großveranstaltungen               1.000    € 

Hallengebühren für Gemeinde               9.000    € 

Langfristige Investitionen in Sportmaterial               2.650    € 

Zuschüsse Vereine                2.000    € 

Raerun 2012               2.200    € 

TOTAL:             23.300    € 

 

 

 
7. Materialanschaffungen 
 

Herr Strang hatte die Vereine nochmals dazu aufgerufen für Investitionen in die Jugendarbeit 
beim Sportrat Raeren Anträge auf Unterstützung einzureichen. Diesen Appell unterstütze 
ebenfalls Marc Kistemann der seinerseits nochmals auf den Kassenstand aufmerksam mach-
te. Dieser ist in den letzten 12 Jahren sehr angestiegen. Aus diesem Grund rief auch er noch-
mals dazu auf Anträge für Bälle, Trikots, … für den  Jugendbereich einzureichen. 

 
 
 

 



8. Wahl + Bestätigung der Verwaltungsratsmitglieder des Sportrates Raeren 
 
Kandidaturen für neue Mitglieder waren bis zum 20. Januar 2012 schriftlich im Sekretariat 
einzureichen. Es hat sich niemand gemeldet. Herr Gary Ritzen hatte sich bereits im Laufe des 
Jahres 2011 als Vertreter für den TTC Raeren zur Verfügung gestellt. Die Generalversamm-
lung hat dies einstimmig für gut befunden. 

 
Die nachfolgenden Personen bilden somit bis zur offiziellen Neuwahl 2013 den Verwaltungs-
rat des Sportrates Raeren: Frau Sylvia Kerres, Herr Jürgen Strang, Herr Peter Radermecker, 
Herr Marc Kistemann, Herr Rolf Carl, Herr Christoph Heeren, Herr Siegfried Bigalke, Herr Ma-
rio Piel, Herr Erwin Güsting, Herr Patrick Lux sowie Herr Gary Ritzen.  
 
Die Posten des Präsidenten, des Vizepräsidenten, des Kassierers, des Schriftführers, der Hal-
lenverwalter sowie des Schützenvertreters werden auf der kommenden Vorstandsversamm-
lung intern gewählt und bilden somit zusammen mit dem Sportschöffen den geschäftsfüh-
renden Vorstand. 

 
 
9. Wahl der Kassenprüfer 
 

Als Kassenprüfer für das Jahr 2012 stellten sich Frau Renate Scheiff sowie Herr Michael 
Vahlefeld zur Verfügung.  

 
 
10. Verschiedenes zum vergangenen Jahr   
 
 

Wie bereits aus dem Tätigkeitsbericht ersichtlich war wurde 2011 nur noch das Osterlager in 
Zusammenarbeit Gemeindeverwaltung-Sportrat abgewickelt; das Sommerlager wurde be-
reits komplett in Eigenregie der Gemeindeverwaltung organisiert. Ab 2012 werden beide La-
ger durch die Gemeindeverwaltung organisiert. Diese Änderung war notwendig geworden, 
da die beiden Lager immer größeren Zuspruch finden und somit für die Betreuung der bei-
den Groß-Projekte ein ständig steigender Arbeitsaufwand vorliegt.  
  
Der 4. Raerun hatte leider in diesem Jahr einen Rückgang der Teilnehmerzahlen zu verzeich-
nen. Dies war jedoch sicherlich auf das sehr schlechte Wetter sowie ein unvorteilhaftes Da-
tum (aufgrund anderer Lauf-Veranstaltungen) zurück zu führen. Im letzten Jahr wurde eine 
feste Beschilderung für die Strecken angebracht, diese wird jedoch in diesem Jahr teilweise 
ausgetauscht (im Verlauf der Veranstaltung war aufgefallen, dass einige Stellen sehr unüber-
sichtlich und undeutlich waren) 
 
Mario Piel ergriff das Wort um der Generalversammlung nochmals die beiden neuen Hallen-
konzessionäre Andreas und Jenny vorzustellen. Er bedankte sich ebenfalls beim Sportrat für 
die beiden vergangenen Legislaturperioden und für die gute Zusammenarbeit. Des Weiteren 
verwies er auf das durch die Gemeindeverwaltung getragene abgeschlossene Investitions-
programm welches die Modernisierung der Sporthallen beinhaltet. Herr Piel blickte ebenfalls 
auf die Ehrung in der Gemeinde zurück. Es wurden Sportler aus allen Sparten, d.h. Breiten-
sport, Vereins- und Spitzensport geehrt.  
 



Allgemeine Bemerkungen/Fragen seitens der Vereine: 
 
Bernd Kistemann vom TTC fragte nach wie der Stand der Dinge beim Hallenboden in der 
Turnhalle Eynatten ist, da die Bodenpflege nicht so toll sei. Mario Piel antwortete hierauf, 
dass alles nötige veranlasst wurde um den Boden für den TTC bespielbar zu machen (u.a. ein 
fester Modus mit den Reinigungskräften)  
 
Der Verein Wacky Feet fragte nach ob es möglich sei die Deckenventilatoren sowie die Feu-
ermelder im Säalchen der Sporthalle Raeren wieder einzubauen. Mario Piel erklärte, dass 
diese Maßnahmen notwendig waren, da aufgrund der zeitweiligen Auslagerung des Spielleu-
tevereins aus der Schule Neudorf eine Schalldämmung eingebaut werden musste. Sobald die 
neue Schule fertig ist wird die Musikgruppe wieder in die Neudorfer Schule zurückkehren 
und das Säalchen wieder in den Ursprungszustand versetzt. Des Weiteren wurde der stump-
fe Boden bemängelt. Der Boden wird ebenfalls genährt werden sobald der Spielleuteverein 
wieder zur Schule Neudorf zurückkehren kann. 

 
11. Verschiedenes zum kommenden Jahr 
 

Für den diesjährigen Raerun (Auflage 5) wurden folgende Änderungen festgelegt: 
a. Start + Ziel erfolgt vor dem Gemeindehaus 
b. Die gesamte Veranstaltung findet auf dem Kirmesplatz statt, um den logistischen Auf-

wand niedriger halten zu können und gleichzeitig mehr Publikum an zu ziehen. 
Nur wenn in diesem Jahr eine Steigerung der Teilnehmer zu verzeichnen sein wird ist die 
weitere Durchführung dieser Veranstaltung gesichert.  

 
Allgemeine Bemerkungen/Fragen seitens der Vereine: 

 
Michael Vahlefeld vom TV Raeren Abt. Ringer sprach die Problematik des 1. Hilfe Koffers in 
den Sporthallen an. Da diese nicht mehr ausreichend oder nur veraltet bestückt seien wird 
Mario Piel eine Bestandsaufnahme machen und die Koffer aktualisieren. Für die Zukunft rief 
er die Vereine auf den Sportrat zu informieren sobald Material fehlen sollte. 
 
Herr Pavonet vom VBV Raeren fragte nach welche Sportraten für die neue Turnhalle vorge-
sehen sind und wies darauf hin im Vorfeld die nötigen Bodenmarkierungen vorzusehen. Ma-
rio Piel erklärte, dass 4 Umkleidekabinen und 1 Materialraum vorgesehen sind und dass be-
reits Bodenmarkierungen für Basketball und Volleyballfelder eingeplant sind.  Der Sportrat 
wird nach der Fertigstellung entscheiden welche Vereine in die neue Turnhalle kommen 
können. Prioritär werden auf jeden Fall die Vereine aus der Turnhalle Plei sein. Herr Bernd 
Kistemann vom TTC fragte abschließend noch nach ab wann es nötig sein wird entspre-
chende Anträge zu stellen. Mario Piel antwortete diesbezüglich, dass die Anträge nicht vor 
Ende Mai gestellt werden brauchen. 
 

 
 
Nachdem niemand mehr etwas der Generalversammlung hinzuzufügen hatte, verabschiedete  
Herr Strang die erschienenen Mitglieder, bedankte sich für ihr Kommen und beendete die  
Versammlung um 20h50. 


